

RESNARKOBA

Sukseskan Pelaksanaan Pilkada, Polresta Mataram MoU dengan KPU dan Bawaslu Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.RESNARKOBA.ID

Nov 13, 2024 - 17:37



Mataram NTB - Dalam rangka mensukseskan pelaksanaan Pilkada serentak 2024 di Kota Mataram, Polresta Mataram melakukan kerjasama dengan KPU dan Bawaslu Kota Mataram.

Kerjasama ini diperkuat dengan penandatanganan MoU antara Polresta Mataram

dengan KPU dan Bawaslu Kota Mataram yang dilaksanakan di Lobby Polresta Mataram, Rabu (13/11/2024).

Penandatanganan tersebut dilakukan langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., Ketua KPU Kota Mataram Edy Putrawan, serta Ketua Bawaslu Kota Mataram M. Yusril M. Ab.

Penandatanganan disaksikan Kasat Reskrim Polresta Mataram, Perwira Polresta Mataram serta perwakilan KPU dan Bawaslu Kota Mataram.

Dalam penjelasannya kepada media ini, Kapolresta Mataram mengatakan kerjasama yang diikhtiarikan ini dalam rangka mensukseskan pelaksanaan Pilkada Serentak di Kota Mataram.

Kerjasama yang kita sepakati antara Polresta Mataram dengan Bawaslu Kota Mataram tentang Sinergitas Pelaksanaan tugas dan fungsi dalam pengawasan penyelenggaraan pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024 di wilayah kota Mataram.

Sementara kerjasama Polresta Mataram dengan KPU Kota Mataram tentang Sinergitas Pelaksanaan tugas dan fungsi dalam penyelenggaraan pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024 di wilayah kota Mataram.

“Kerjasama dengan melakukan MoU seperti ini pada dasarnya kita membuat kesepakatan dalam beberapa hal yang berkaitan dengan Pilkada. Tentu tujuannya agar masing-masing lembaga melaksanakan tugas sesuai dengan bagiannya masing-masing. Namun agar semua kegiatan yang berkaitan dengan Pilkada dapat berjalan dengan baik dan lancar dukungan penuh dari ketiga lembaga ini haruslah terjadi,” jelasnya.

Selain itu Kapolresta Mataram juga menjelaskan secara global point-point dalam kerjasama kedua lembaga tersebut, pertama terkait Pertukaran dan pemanfaatan data dan / atau informasi dengan tetap memperhatikan peraturan Perundang - undangan.

Kedua terkait Bantuan keamanan. Ketiga tentang Penegakan hukum. Keempat tentang peningkatan kapasitas dan pemanfaatan sumber daya manusia. Kelima atau terakhir terkait pemanfaatan sarana dan prasarana.

“Kita harapkan dengan Mou ini pelaksanaan Pilkada serentak di kota Mataram akan berjalan lancar, sukses serta tetap dalam situasi aman,” tutupnya. (Adb)